

sieurs. Travailler au nom de l'art, sous l'égide de la religion, dans la sympathie des cœurs, l'harmonie des volontés et le concert des dévouements à répandre les notions de l'hygiène au sein des familles et dans le peuple, à combattre les fléaux si redoutables et si désastreux de la tuberculose et de l'alcoolisme, tout en resserrant les liens qui doivent unir entre eux les membres d'une même société et les émules d'une même profession, est chose sacrée et pleine d'humanité, une œuvre d'apostolat et de patriotisme, tout à la fois.

“ Je ne saurais donc trop louer l'initiative de ce mouvement de la plus haute importance, et je ne cesserai de prier Dieu de répandre ses plus abondantes lumières sur les délibérations de votre convention, et ses plus fructueuses bé-